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Аннотация 

В статье определены основные направления и концептуальные подходы в сфере 

правового обеспечения принципов сетевого нейтралитета индустриально 

развитыми государствами мира в современных условиях цифровизации 

экономики, развития экономики в свободном доступе, а также инновационных 

киберинформационных технологий в сфере телекоммуникаций, прежде всего 

применяемых в глобальной сети Интернет, осуществляемые в целях обеспечения 

прав человека на Интернет, в том числе, при использовании интернет-вещей, а 

также устранения наиболее значимых юридических барьеров на пути 

конкуренции и инноваций при соблюдении ряда условий, перечень которых 

формулируется в заключительной части данного исследования. 

 

Abstract 

In the article defines with the main directions and conceptual approaches in the field of 

legal support of the principles of network neutrality by the industrialized countries of 

the world in the modern conditions of the economy digitalization, the development of 

the economy in free access, as well as innovative cyber-transformational technologies in 

the field of telecommunications, primarily used in the global Internet, carried out in 

order to ensure human rights on the Internet, including the use of Internet things, as well 

as the elimination of the most significant legal barriers to competition and innovation 

under a number of conditions, the list of which is formulated in the final part of this 

study. 
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